

Homme blanc faire beaucoup bûches canadiennes

Samedi 18/4 un petit groupe armé, mais rassurez-vous de tronçonneuses, a œuvré dans la forêt de Geudertheim.



Les trois instrumentalistes ont jusqu'à onze heure dix-huit minutes gratifié la forêt d'un concert de chaînes pour moteurs deux temps en huile de synthèse mi majeur mi baigneur. Les solistes étaient trois Pierre(Winter), Max et Denyce bien entendu.



Cynthia, après avoir lancé les bûches sur la chariote, s'est installée sur le résultat de cette matinée afin d'en assurer la stabilité tout au long du chemin du retour.

38 bûches canadiennes n'attendent plus qu'une allumette pour faire la fête... des lumières bien-sûr !



Un grand merci à Charles Winter qui nous a procuré ces bûches, à Charles et Patrick qui nous ont prêté la chariote, à Pierre Winter qui a taillé les bûches, à Denis Max et Cynthia qui ont bûché, à Mimi qui a cuisiné la bolognaise et à moi qui a, qui a, ... qui a écrit ce document.

Nul doute que l'on pourra mettre le feu cet hiver à l'occasion de la 4^{ème} édition de la FDL de Geudertheim.